

Liebe Freunde der Suppenküche in Dieringhausen

Ganz herzlich grüßen wir Sie/Euch.

Bevor wir etwas von unserer Arbeit berichten, möchten wir uns ganz herzlich für alle Unterstützung bedanken. Ohne Ihre/Eure vielfältige Hilfe ist diese wichtige Arbeit in Dieringhausen nicht möglich.

Darum: DANKE !!!!

Wie in den vergangenen Jahren haben wir Dienstags, Donnerstags und Freitags die Suppenküche geöffnet. Ab 11:45 Uhr gibt es (warme) Getränke um 11:55 Uhr einen kurzen Impuls über Gott und ab 12:00 Uhr wird dann das Essen von den Mitarbeitern an die Tische zu den Gästen gebracht. An jedem Tag werden ca. 60-80 Portionen gekocht.

Es ist für uns immer wieder eine Freude mitzuerleben und mitzuschmecken, welche köstlichen Kreationen aus den -meist gespendeten Lebensmittel- hergerichtet werden. Gäste sagen oft staunend „hier essen wir, wie im besten Restaurant“.

Genauso wichtig - wie das gute Essen- ist uns, eine Atmosphäre zu schaffen, in denen sich Menschen für einen Augenblick zu Hause fühlen. Wir sind für unsere Mitarbeiter so dankbar, die bei allem Stress und Arbeit, den Gästen freundlich und liebevoll begegnen. So sagen einige der Gäste: „das ist hier meine Familie“.

Wir freuen uns über 15-20 ehrenamtliche Mitarbeiter, die sich in den drei Küchenteams wunderbar einsetzen.

In den letzten Monaten erleben wir deutlich vermehrt, dass Menschen kommen die obdachlos sind (auf der Straße in Dieringhausen schlafen) und/oder kein Geld haben. Das stellt uns insbesondere vor emotionale Herausforderungen, weil wir erkennen müssen, dass wir in der Regel nicht helfen können.

Im letzten Jahr hat unser in die Jahre gekommener Lieferwagen immer mehr Macken gezeigt und die Reparaturen wurden immer teurer. Wir sind sehr dankbar, dass wir durch Ihre/Eure Unterstützung in die Lage versetzt wurden, ein neues Auto anzuschaffen. Die täglichen Fahrten zum Bäcker, Caterer und anderen Abholstationen sind so wesentlich entspannter geworden.

An dieser Stelle möchten wir uns bei den Geschäften und Restaurants bedanken, die uns so sehr unterstützen:

- Bäckerei Hesse
- Schmidt Catering , Engelskirchen
- Lobscheider Hof
- Holsteiner Fährhaus
- Buhls Futtermittel
- Metzgerei Kleinjung
- uvm.

**Danke !!!!**

In den nächsten Wochen sind wir sehr gespannt, wie sich in der kälter werdenden Jahreszeit, die Zahl der Gäste entwickelt.

Wir möchten jeden, der diesen Brief erhält, ganz herzlich zu einem Mittagessen in der Suppenküche einladen. Es ist ein Gemeinschaftserlebnis, das prägt !

Im Namen aller Mitarbeiter grüßt herzlich

Eberhard Cramer

